

Objet : ÉLECTIONS PRÉSIDENTE

---

## **FRANÇOIS EXCOFFIER ÉLU À LA PRÉSIDENTE DE FEDEREC, La Fédération des Entreprises du Recyclage**

Le **14 octobre** à 17h00 se sont tenues, à Paris, les **élections du Président de FEDEREC**, la Fédération Professionnelle des Entreprises du Recyclage, créée en 1945 et qui représente 1 000 entreprises (PME, ETI, Multinationales) réparties sur l'ensemble du territoire français et dont l'activité consiste en la collecte, le tri, la valorisation matière des déchets industriels et ménagers ou le négoce/courtage de Matière Premières issues du Recyclage.

**François EXCOFFIER** a été élu Président par le Conseil d'Administration de FEDEREC. Il succède à **Jean-Luc PETITHUGUENIN**, Président depuis mars 2020.

Président Directeur Général de la société familiale du même nom, **François EXCOFFIER** baigne depuis son enfance dans le milieu du recyclage. Entrepreneur émérite, ce conseiller départemental de 54 ans n'a cessé de s'investir dans une activité qui lui tient à cœur.

Comme une évidence, il prendra la succession de son père à la tête de l'entreprise en 2002. Cette nouvelle casquette va lui faire changer de dimension, et surtout lui permettre d'exprimer pleinement ses talents d'entrepreneur. Dans un premier temps, en se lançant dans le « pari fou » des déchets. C'est d'ailleurs au début des années 2000 que l'entreprise investira dans une chaîne de tri automatisée totalement dédiée à la collecte sélective. Son obsession pour le développement, et sa faculté à bien investir, le pousseront ensuite à lancer l'une des plus grandes chaînes de tri DIB de France en 2014. Aujourd'hui, Excoffier Recyclage emploie 400 salariés et possède 13 sites sur les Deux Savoies.

Homme engagé, François EXCOFFIER a largement dépassé les limites de son entreprise. Par passion du métier de recycleur en devenant notamment Président de FEDEREC Centre et Sud Est, ou par amour de son territoire haut-savoyard avec ses mandats de Conseiller départemental qui lui octroient la présidence de la Commission économique de Haute-Savoie, du Syndicat mixte des Glières avec laquelle il a organisé la venue des Présidents de la République Nicolas SARKOZY et Emmanuel MACRON, mais également d'un centre pour autiste sur son canton. Un rôle social et sociétal qu'il assume également en tant que chef d'entreprise en aidant financièrement de nombreuses associations sportives et culturelles sur les Deux Savoies, et en accompagnant des jeunes skieurs des équipes de France via l'Excoffier Alpine Team.

**François EXCOFFIER** démontrera aussi son côté fédérateur en participant à la fondation du Réseau Praxy avec plusieurs PME du recyclage en France. Aujourd'hui, Président de la société Praxy Développement (société capitalistique du réseau), il n'a cessé de défendre l'avenir de ces PME locales et familiales. Son parcours et son engagement ont donc poussé plusieurs administrateurs et adhérents de FEDEREC à le solliciter pour se présenter à la présidence de la Fédération cet été.

*« Ma candidature est une candidature de rassemblement.*

*Je souhaite être le chef d'orchestre des nombreux talents qui composent le Conseil d'Administration, et l'équipe de permanents.*

*Je ferai appel au professionnalisme et au dynamisme de tous pour mener à bien les chantiers qui nous attendent.*

*Je salue Jean-Luc PETITHUGUENIN pour tout le travail accompli ces derniers mois »*

**François EXCOFFIER**

**FEDEREC** est le syndicat professionnel des entreprises du recyclage.

Cette industrie représente : 1 000 entreprises du recyclage, 9,04 Mrd€ d'euros de CA ; 568 M€ d'investissements, 28 810 emplois directs et non délocalisables, dont 85% de CDI, 107 Mt de matières collectées, 21 Mt d'émissions de Co2 évité (\*Source : Observatoire statistique de FEDEREC).

**Contact presse : Agence Profile : 01 56 26 72 00 | ochabbert@agence-profile.com –**